

鏡石町立鏡石中学校
学校だより 第14号

最 善 美

「最善を尽くせ」
「美しくあれ」

令和4年7月4日(月) 発行責任者: 校長 津金光彦

暑い中、授業参観・学年懇談会へのご参加ありがとうございました！



【暑い中での授業参観（一部）のひとつま…すべての授業をご紹介できず申し訳ございません】

何かとお忙しい中、また気温・湿度ともに高い中、「第2回授業参観・学年懇談会」にご参加いただき、ありがとうございました。参観していただいた後、学年懇談会にまでお残りいただき、学年担当から学習や生活、夏休みの過ごし方等に耳を傾けていただいたことにも心より感謝申し上げます。

入学式・始業式から約3ヶ月、子どもたちの成長した姿や「最善を尽くす」姿をご覧いただけたことと思います。1学期終業式まで、残り3週間。学校では、生活・学習ともにまとめの時期に入ります。健康が一番です。ご家庭でも高温多湿のこの時期だからこそ、体調管理にご留意ください。

お知らせ



【いざ！ 県中学校陸上競技大会へ！！】

明日5日（火）～7日（木）にかけて、「福島県中学校体育大会陸上競技大会」が福島市の“とうほう・みんなのスタジアム”で開催されます。鏡石中からは、13種目に出場します。上位大会（東北・全国）目指して、「最善を尽くし」てきます。ご声援をよろしくお願いいたします

【練習の成果をすばらしい演奏で披露します！！】

「福島県吹奏楽コンクール県南支部大会」が7月9日（土）に、“須賀川市文化センター”で開催されます。講師練習やホール練習を重ね、個々の演奏技術やチームとしてのまとまりを高めてきました。吹奏楽部の生徒にとっては経験値を高めるよい機会になります。ご支援をよろしくお願いいたします。

【期末テストを終えて…】

先週の水曜日（29日）に、1学期末テストを実施しました。すでに答案用紙が返されている教科もあると思います。点数だけを見て一喜一憂するのではなく、1学期の学習で不足している点や弱点を見つけるよい機会としてとらえてほしいです。ご家庭でも労いと励ましの言葉かけをお願いいたします。

【お褒めのことばをいただきました！】

6月24日（金）、地域の方から『鏡石一小の近くで、下校途中の鏡石中の生徒が、元気に挨拶をしてくれました。』とお褒めのことば（電話連絡）をいただきました。新型コロナの影響で、マスク着用の生活が定着し、挨拶もしづらい状況になっている中での褒めのことば…さすが鏡中生です！

